

Bulan

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Dari Media



BPK Perwakilan
Provinsi Gorontalo

Tanggal

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Tahun

2	0	2	1
---	---	---	---

Harian Umum

Online

Provinsi Kabupaten/Kota Gorontalo

DPR Siap Tindaklanjuti Catatan LHP 2021



TERIMA. Ketua DPRD Syam T Ase mendampingi rapat Ketua DPRD dan meoga apa yang menjadi kendala tidak berarti.

LIMBOTO — GP — Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Gorontalo mengaku siap menindaklanjuti apa yang menjadi hasil pemeriksaan oleh BPKP, hal ini diungkapkan Ketua Syam T Ase saat bersama wakil Bupati Hendra S Hemeto saat menerima LHP, (24/12) kemarin.

Syam mengatakan yang pertama apresiasi pada pemerintah daerah atas pencapaiannya, namun begitu ada beberapa catatan yang harus ditindaklanjuti oleh pemerintah daerah dan juga DPRD sebagai fungsi pengawasan pun akan sama-sama mengawal. "Apresiasi besar diberikan pada semua pihak

atas kesuksesan dalam penanganan covid-19 yang dalam LHP menjadi salah satu catatan terpenting," ungkap Syam. Dikatakan Syam. Jika di salah satu kabupaten, lain yang menjadi catatan adalah BLT di Kabupaten Gorontalo sendiri yang menjadi catatannya adalah soal penanganan vaksin.

"Apresiasi untuk pemerintah daerah yang khusus untuk LHP kali ini lebih menyoroti terkait vaksinasi, alhamdulillah pencapaian vaksin sudah 70 persen, itu semua berkat kerjasama semua pihak, baik itu TNI/Polri dan semua warga masyarakat dan semua pihak atas tercapainya prosentase vaksin," jelas Syam.

Syam juga berharap, gebyar vaksin yang dilakukan dan menjadi salah satu catatan dari BPK ini diharapkan bisa diperbaiki dan menjadi perhatian pemerintah daerah, agar apa yang menjadi catatan bisa diperbaiki kembali untuk hasil maksimal. Alhamdulillah karena tanggung jawab bersama, dan tentu vaksinasi ini presentase yang salah satunya pencapaian tercapai dengan mendekatkan diri kepada warga lainnya.

"Terima kasih untuk semua medis dan dicapai tidak lepas dari TNI/POLRI/BIN dan semua pihak selama ini banyak membantu warga masyarakat," tandasnya. (Wie)